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Mémoire pour le Parc éolien Nicolas-Rioux 

Je m'appelle Gaston Deschênes. Je suis copropriétaire résidentiel de Saint-Mathieu-de-Rioux. 
Je fais partie des statistiques positives de nouvelles constructions et bientôt je ferai partie des 
statistiques d'augmentation des résidents permanents à Saint-Mathieu-de-Rioux. 

J'enseigne et pratique le ski alpin et la planche à neige au Parc du Mont St-Mathieu. Grand amant 
d'activités récréotouristiques, je parcours les sentiers sur le territoire en question en motoneige 
et en raquette l'hiver ainsi qu'en vtt et à la marche le reste de l'année. La pratique de sport 
aquatique sur le lac St-Mathieu dont le kayak fait aussi partie des activités que je pratique seul ou 
en groupe. 
Le fait que des éoliennes soient érigées sur le TNO sera un prétexte supplémentaire pour aller 
faire de l'exercice sur ce territoire. 
Je suis aussi client de la réserve Duchénier et que des éoliennes soient installées à proximité de 
lac ne me cause aucun problème et je continuerai à être client même si le projet se concrétise. 

Depuis le début du processus d'information concernant l'implantation du parc éolien 
Nicolas-Rioux, j'ai pu me faire une idée du projet lors de la soirée d'information et aussi en 
étant présent aux audiences publiques. Je me suis rendu compte que le projet apportait 
beaucoup plus de positif que de négatif et que dans son ensemble, il valait la peine d'être 
appuyé. 

Ce projet tant attendu s'inscrit dans une perspective de développement d'énergies 
renouvelables. Ce vent qui ne coûte rien pourra enfin être mis à profit pour dynamiser une 
région qui en a grandement de besoin. Pour ma part, je trouve ce projet très stimulant et à 
l'image de notre région du fait qu'il représente le plus grand parc éolien communautaire à 
partenariat égalitaire au Québec. Nous vivons dans un milieu plus qu'intéressant et la 
concrétisation de ce projet permettra à plusieurs communautés de recevoir une bouffée d'air 
frais du côté financier. 

Je crois au développement régional et ce projet s'inscrit dans la liste des actions qui doivent 
être privilégiées et ainsi aider à maximiser les retombées positives pour l'ensemble des 
communautés impliquées. 

http://ici.radio-canada.ca/regions/est-quebec/2015/10/13/004-la-redemption-village-en-ebullition.shtml 
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